

# *Pinar del Rio s'embellit pour la journée de la Rébellion nationale, le 26 juillet.*

---



## **Pinar del Rio s'embellit pour la journée de la Rébellion nationale**

La Havane, 18 juillet, (RHC).- Pinar del Rio s'embellit pour la journée de la Rébellion nationale, le 26 juillet.

Des journées de travail intenses sont consacrées à l'embellissement de la capitale de la province la plus occidentale de notre pays. Il s'agit en effet de la ville à laquelle a été confié l'organisation du meeting national à l'occasion du 64e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Cespedes, une action qui a donné le coup d'envoi des luttes révolutionnaires contre la dictature de Batista.

A l'appel des syndicats et des Comités de Défense de la Révolution, l'organisation populaire la plus importante de notre pays, des milliers de personnes ont appuyé les brigades du bâtiment chargées de la restauration et de la peinture des édifices. Une tâche qui fera la toilette de la ville.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/135858-pinar-del-rio-sembellit-pour-la-journee-de-la-rebellion-nationale-le-26-juillet>



**Radio Habana Cuba**